

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil deskripsi terkait temuan dan pembahasan yang telah penulis sampaikan dari penelitian tentang Manajemen *Event* Festival Masyarakat pesisir Dinas Disporapar Kota Serang Dalam Meningkatkan Wisatawan dapat penulis tarik kesimpulan sebagai berikut :

#### **Manajemen *Event* Festival Masyarakat Pesisir**

Manajemen merupakan sebuah proses yang dilakukan dalam menjalankan sebuah kegiatan atau *event*. Proses manajemen *event* yang dilakukan oleh Dinas Disporapar Kota Serang dengan melibatkan pihak HNSI dan EO sudah dilakukan tiga bulan sebelum acara ini dilakukan tepatnya pada bulan Juni. Tahapan awal yang dilakukan oleh dinas ialah dengan melakukan riset. Riset yang dilakukan oleh Dinas Disporapar Kota Serang dengan cara mengadakan rapat dengan para *stakeholder* terkait seperti biro pariwisata, hotel, penyedia oleh-oleh dan rumah makan yang terlibat dalam kegiatan FMP. Selain itu banyak sekali aktor-aktor yang terlibat dalam kegiatan *event* FMP, keterlibatan aktor-aktor sendiri sangat membantu dalam proses manajemen *event* FMP maupun pelaksanaannya. Selain ketiga pihak inti yang berada dalam proses manajemen *event* FMP keterlibatan para aktor seperti Dinas-Dinas lain dan aparat keamanan dalam *event* FMP menjadi penting karena tanpa adanya mereka kegiatan *event* FMP tidak akan berjalan dengan sangat baik.

#### **a. *Planning***

Tahapan pembuatan konsep sebenarnya sudah dibuat oleh Dinas Disporapat Kota Serang hal ini dikarenakan *event* FMP selalu dilaksanakan setiap tahunnya akan tetapi ada penambahan isi dalam rangkaian acaranya untuk membuat *event* FMP menjadi lebih baik setiap tahunnya. dalam proses perencanaan yang dilakukan tiga bulan sebelum kegiatan FMP dilakukan, dibuat sebuah rapat sebanyak satu kali setiap bulan selama masa persiapan.

pihak yang terlibat dalam rapat adalah pihak HNSI, EO, petugas keamanan seperti Pol Air dan Polisi setempat yang nantinya akan terlibat selama kegiatan FMP berlangsung. Sebelum melakukan perencanaan sendiri Dinas Disporapar Kota Serang sebenarnya sudah melakukan riset dengan cara melakukan pertemuan dengan beberapa *stakeholder* yang nantinya ikut terlibat seperti hotel, rumah makan, biro pariwisata, dan beberapa pembuat cendramata Kota Serang.

#### **b. *Organizing***

Dalam pelaksanaan *event* FMP Dinas Disporapar Kota Serang memberikan tanggung jawab pelaksana kegiatan kepada pihak HNSI dan yang menjadi penghubung antara kedua belah pihak adalah pihak EO. HNSI selaku pihak yang bertanggung jawab dalam *event* membuat struktur organisasi dan merekrut beberapa anggota yang akan terlibat dalam *event* FMP. pengambilan anggota yang dilakukan oleh HNSI tidak sembarang hanya mengambil anggota hal ini dilakukan untuk semata-mata demi suksesnya *event* FMP.

#### **c. *Controlling***

Pada hari H pelaksanaan *event* FMP pihak HNSI melakukan koordinasi dengan beberapa anggota dan pihak-pihak yang terlibat hal ini dilakukan untuk melihat apakah ada kendala dalam pelaksanaannya dan turut melakukan motivasi kepada para anggota *event* FMP untuk membangkitkan semangat para anggota dan rasa memiliki akan *event* FMP. Selain melakukan motivasi kepada para anggota panitia kegiatan *event* FMP disana peneliti menjumpai beberapa ketergantungan yang terjadi selama proses pelaksanaan *event* FMP mulai dari ketergantungan yang menyatu, ketergantungan berurutan dan ketergantungan timbal balik.

#### **d. *Evaluasi***

Setelah berakhirnya *event* FMP pihak HNSI menyerahkan tahapan evaluasi kepada Dinas Disporapar Kota Serang hal ini dikarenakan yang

bertanggung jawab dalam *event* FMP merupakan Dinas Disporapar Kota Serang. proses evaluasi *event* FMP dilakukan bersamaan dengan evaluasi kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh Dinas Disporapar Kota Serang dengan dihadiri Kepala Dinas dan menghadirkan pihak HNSI serta EO didalam rapat evaluasi. Sebenarnya setelah kegiatan FMP selesai dilaksanakan pihak HNSI sendiri sudah membuat laporan pelaksanaan kegiatan FMP yang dibantu oleh pihak HNSI.

## **B. Peluang dan Hambatan *Event* Festival Masyarakat Pesisir dan Proses Manajemennya**

Proses pembuatan *event* atau acara tidak akan berjalan mulus 100%, pastinya akan kita jumpai hambatan dan peluang dalam prakteknya. hal sama juga terjadi dalam pembuatan kegiatan *event* FMP yang diadakan oleh Dinas Disporapar Kota Serang. peluang dalam proses manajemen *event* FMP adalah pengalaman yang dimiliki HNSI dalam memajemen *event* FMP sedangkan hambatannya terletak pada rapat koordinasi dengan beberapa pihak luar yang membantu dalam proses manajemen *event* FMP walaupun banyaknya pihak luar yang berpartisipasi dalam *event* FMP menjadi salah satu peluang dalam pelaksanaannya. Akan tetapi penyesuaian rapat koordinasi dengan pihak luar terkait proses manajemen dan pelaksanaan *event* FMP cukup susah hal ini dikarenakan harus menyesuaikan dengan waktu mereka sehingga hal ini cukup menjadi hambatan dalam proses manajemen *event* FMP.

Dalam pelaksanaan *event* FMP pun berlaku hal yang sama terkait peluang dan hambatannya. Peluang yang dimiliki oleh *event* FMP merupakan banyaknya Dinas yang terlibat dan mendukung dalam *event* FMP karena dengan banyaknya Dinas yang terlibat tentunya akan banyak sosialisasi yang diberikan oleh Dinas kepada Masyarakat Karangantu. Hal ini menjadi peluang yang sangat bagus bagi *event* FMP hal ini dikarenakan antusias masyarakat Karangantu dalam mengikuti seluruh rangkaian acara dalam *event* FMP mejadi lebih kuat terutama dalam hal mengikuti sosialisasi yang diberikan oleh beberapa Dinas yang berada di Kota Serang. Faktor penghambat sendiri

merupakan minimnya kegiatan promosi yang dilakukan oleh Dinas Disporapar Kota Serang dikarnakan minimnya dana yang dimiliki oleh Dinas Disporapar Kota Serang. selain itu faktor cuaca menjadi penghambat yang cukup besar dalam pelaksanaan *event* FMP itu sendiri.

### C. Keterbatasan Penelitian

Penulis menyadari akan kekuarangan dan keterbatasan dari penelitian ini. Adapun mengenai keterbatasan penelitian ini adalah terkait dengan pengumpulan data penelitian. Selain itu penelitian yang peneliti teliti hanya pada pelaksanaan *event* FMP di tahun 2015 saja. Selain itu sedikitnya narasumber yang peneliti tarik untuk mengumpulkan data menyebabkan hanya sedikit data yang dapat peneliti kumpulkan. serta tinggat kesusahan pengambilan data dari Dinas Disporapar Kota Serang mengenai *event* FMP itu sendiri.

### D. Saran

Dalam Rangka untuk mensukseskan *event* Festival Masyarakat Pesisir makan peneliti memberikan masukan saran dari penelitian yang telah peneliti lakukan di Dinas Disporapar Kota Serang :

#### 1. *Event* Festival Masyarakat Pesisir

- a. Terkait dengan dana yang dikeluarkan dalam pelaksanaan *event* FMP hendaknya untuk ditambahkan jumlah anggran yang dikeluarkan hal ini dilkukan untuk lebih memeriahkan *event* FMP ditahun selanjutnya.
- b. Lebih banyak melakukan kegiatan promosi *event* FMP. lebih baik jika menggunakan media penyiran nasional agar *event* FMP lebih banyak dikenal oleh masyarakat luas.
- c. Menggandeng beberapa komunitas masyarakat atau mahasiswa yang berkecimpung dalam bidang penyiaran seperti komunitas film. Hal ini dilakukan untuk menambah promosi *event* FMP dan agar mereka lebih mencintai *event* yang terdapat di daerahnya.

## 2. Peneliti Selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan mampu memberikan kelengkapan data yang lebih lengkap dan focus dalam menganalisis program atau kegiatan terkait dengan manajemen *event*. Selain itu agar lebih menambah tahun penelitian kegiatan *event* FMP agar data yang didapat tidak hanya pada tahun pelaksanaan kegiatan *event* FMP terbaru saja. Selain itu diharapkan untuk peneliti selanjutnya untuk memperdalam analisis proses manajemen dalam kegiatan *event* FMP.

